DEFI FAMILLES ZÉRO DÉCHET : « EN ROUTE VERS LE ZÉRO DÉCHET ! »

L'association Zéro Déchet Pays Royannais, en partenariat avec le centre socioculturel Georges Brassens et la CARA, organise un **Défi Foyers Zéro Déchet**, pour les adhérents·es du centre social.

C'EST QUAND?

De Février à fin Juin 2024, lancez-vous dans le défi foyer zéro déchet! Pour cette seconde édition, une vingtaine de foyers participants sont attendus. Rassurez-vous, cette expérience n'a aucune obligation de résultats! Simplement vous faire découvrir un nouveau mode de vie qui risque fort de vous intéresser ...

C'EST POUR QUI?

Pour tous les foyers : couple d'actifs avec enfant(s), personne seule, retraités...

C'EST QUOI L'OBJECTIF?

Le défi consiste à promouvoir certains écogestes et modes de consommation responsables permettant de réduire considérablement (20, 30, 40%) les déchets produits à la maison, au travail, à l'école.... L'entraide et la motivation commune entre les foyers sont la clé de voûte pour s'impliquer dans cette aventure. Celle-ci vous fera découvrir un nouveau monde, qui est celui de la prévention/gestion des déchets et de l'environnement, du point de vue écologique mais aussi économique et social.

Alors si vous en avez assez de voir votre poubelle toujours remplie et que vous ne savez pas comment faire pour réduire les déchets qui la composent, lancez-vous dans ce défi!

EN QUOI CONSISTE LE DEFI?

De février à fin juin, les foyers participeront à des ateliers interactifs et ludiques sur des thématiques mensuelles (couture, fabrication de lessive, produits ménagers etc...), visiteront des lieux en lien avec le Zéro Déchet et feront le suivi de leurs pesées ainsi que des objectifs qu'ils se seront fixés au début du défi. C'est une réelle expérience humaine, ludique et riche en échanges!

Au début du défi, un kit de démarrage zéro déchet sera remis aux participants.







